



Regierungsratsbeschluss vom 22. Februar 2022

Schriftliche Anfrage Raffaella Hanauer betreffend Umsetzungsstand des Teilrichtplans Velo

P215817

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Für den Regierungsrat hat der Ausbau einer sicheren und attraktiven Veloinfrastruktur hohe Priorität. Der Teilrichtplan Velo bildet eine wichtige Grundlage für die Weiterentwicklung der entsprechenden Veloinfrastruktur. Viele Abschnitte des Veloroutennetzes sind heute mit Velomassnahmen versehen oder liegen in verkehrsberuhigten Strassen. Wo noch Handlungsbedarf besteht, wird die Infrastruktur mittels Sofortmassnahmen oder im Rahmen von Erhaltungsprojekten laufend verbessert.

